

FRAKTIONSGEMEINSCHAFT **SPD DIE LINKE** BA 16 RAMERSDORF-PERLACH

Ramersdorf - Perlach

München, 19.05.2022

Erneuerung der Bodenmarkierungen in der Sporthalle des Heinrich-Heine-Gymnasiums

Antrag:

Das Referat für Bildung und Sport wird gebeten, die Bodenmarkierungen in der Dreifach-Sporthalle des Heinrich-Heine-Gymnasiums zu erneuern.

Begründung:

Die Bodenmarkierungen in der Sporthalle des Heinrich-Heine-Gymnasiums sind seit vielen Jahren nicht erneuert worden und an vielen Stellen abgelaufen, beziehungsweise einfach nicht mehr vorhanden. Dies ist vor allem problematisch, da die Dreifach-Halle nicht nur von der Schule selbst, sondern auch von der Bezirkssportanlage am Max-Reinhardt-Weg und diversen Vereinen genutzt wird. So gab es bereits Beschwerden, dass Ligaspiele z. B. im Volleyball nicht ordnungsgemäß durchgeführt werden konnten, weil die nötigen Bodenlinien nicht mehr sichtbar sind. Das RBS wird hiermit gebeten, die Markierungen zeitnah zu erneuern. Ein Warten auf die Fertigstellung des zweiten Bauabschnitts der Baumaßnahme Heinrich-Heine-Gymnasium ist nicht möglich, schließlich werden bis dahin noch etliche Jahre und unzählige Vereinsspiele wie Unterrichtsstunden vergehen.

Helena Schwinghammer
SPD/Die Linke

Astrid Schweizer
Fraktionssprecherin SPD/Die Linke